



鶴 鳴

学校教育目標「誇り高く」昔も今もこれらも

令和7年度 鶴舞小学校 学校報

第7号 令和7年6月30日

デフリンピック日本代表 岡部祐介選手激励会！



6月19日、「東京2025デフリンピック」の十種競技で日本代表に内定した岡部祐介さん（平成11年度卒）が、お忙しい中、母校・鶴舞小学校を訪れてくださいました。

苦しい練習を乗り越えて代表の座をつかんだ岡部さんのお話を、手話通訳を通して聞いた子どもたちは、先輩の努力に触れ、大きな誇りと勇気を感じたことと思います。

応援団による全校応援で激励後、校舎内をご案内しました。岡部さんは、懐かしい思い出の場所を巡りながら、当時を懐かしんでいました。

22日に秋田市での「東京2025デフリンピック応援イベントinあきた」に出演し、現在は東京に戻って、大会に向けてトレーニングをがんばっていることだと思います。子どもたちからの応援は、岡部さんにとって大きな励みになったそうです。11月に開催されるデフリンピック本番でのご活躍を、心から期待しています。



「鶴舞小×真坂雅」プロジェクト②

6月16日、本校を平成17年度に卒業し、現在は秋田と東京を行き来しながら、演劇プロデューサーで俳優として活躍している真坂雅さんが来校し、1～3年生を対象に、読み聞かせを行っていただきました。

真坂さんが読み演じる物語を、子どもたちは間近で見ながら、実際に役になりきって演じるなどして、楽しみました。7月と9月にも来校予定です。次回の活動も楽しみです。



暑くなってきました。熱中症予防と交通事故が心配です。

「青信号でも左右確認」「自転車のヘルメット着用」

「後部座席でもシートベルト着用」など声かけをお願いします。



学校運営協議会

6月13日、第1回学校運営協議会が開催されました。学校経営の説明と全学級の授業参観の後、協議を行いました。

委員の皆様からは、「子どもたちが学習に集中している姿が見られた」「子どもと教師との一体感が感じられる授業だった」「6年生がとても元気で中学校での活躍が楽しみ」といったご意見をいただきました。あわせて、学校経営方針についても承認いただきました。



ジオパーク学習出前授業

6月25日、ジオパーク推進協議会の先生をお迎えし、3年生がジオパークについて学習しました。ジオパークの意味や本荘由利地域でジオパークに認定されている場所について教えていただいたほか、実験を通して地球の不思議に触れることもできました。



たてわり班による花苗の植栽活動

6月26日、体育館で行われた植栽式では、ボランティア委員が苗の植え方の説明をし、その後、縦割り班ごとに中庭で活動を行いました。

サルビア、マリーゴールド、ベゴニアの花苗をポットから取り出し、丁寧に植える子どもたちの姿が見られました。この後も、水やりや草取りを班ごとに協力しながら続け、心にもきれいな花を咲かせていくことと思います。これらの花々が、この校舎最後の1年を彩る存在へと育てていくことを願っています。



鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第37回本荘なかよし運動会(6/14)
なかよしリレー 優勝 つるまいランナーズ

☆第17回秋田県小学生野球交流大会由利本荘にかほ地区予選
日本海トーナメント (6/15)
準優勝 鶴舞野球スポーツ少年団

☆第34回東北少年音楽コンクール (5/11)
スフォルツツオ賞 3年 菅***



つるまいランナーズ

鶴舞小移転まで
275日